

自主創造

2019（令和元年度） 学校経営の理念 豊かな心を持ち、自律・実践する生徒の育成
～ 夢・創造・感動の校風をめざして ～

修学旅行



6月23日（日）から25日（火）の2泊3日で、3年生が京都・奈良方面への修学旅行に行きました。梅雨の時期にもかかわらず、3日間とも天候に恵まれ生徒の皆さんは古都の歴史的遺産に触れたり体験活動を行ったりして、有意義な修学旅行になりました。

農業体験学習



7月12日（金）に1年生2クラスが農業体験学習のジャガイモ収穫を行いました。地域協議会の杉山様のご指導を受けながら、生徒たちは一生懸命に土を掘り返し楽しそうにジャガイモを収穫していました。

宇河地区総合体育大会



7月12日（金）から令和元年度の宇河地区総合体育大会が始まりました。今年度は開催期間が長くなり、7月21日（日）までの間で、各種目が開催されます。3年生にとっては中学校生活最後の公式戦となるため、それぞれの目標に向かって日頃の努力が発揮されることを期待しています。また、惜しくも敗退してしまった3年生も、次の目標をしっかりと定めて、部活動で培ったスキルを生かして努力を続けてください。

夏休みに向けて

7月20日（土）から8月26日（月）まで、38日間の夏休みになります。今年は梅雨が長期間続いていて、梅雨明けは7月25日（木）以降になる見通しようです。7月に入ってから日照時間も短く稲や野菜の生育にも影響が出ているようです。私達も生物である以上気温や日照時間に影響されます。夏休みになっても、規則正しい生活を心がけ健康な生活を送れるように注意しましょう。また、学習面においても、毎日の生活に計画性を持ち、後半になって慌てることのないようにしましょう。

生徒の皆さんにとって、健康で安全な充実した夏休みになることを願っています。

【学校だよりには、生徒・教職員の個人情報に掲載されていますので、お取扱いには十分ご注意ください。】